



さん さん
燦 燦

佐世保市立清水中学校
 学校だより 4号
 令和5年 5月18日
 校長 椰尾 吉嗣

学校教育目標：「明るく、自ら求めて伸びる生徒の育成」

校訓：凛と在れ

生徒会スローガン：「果敢 挑戦 前進」

登下校における安全確保について

体育大会、大型連休も終わり日常の学校生活が戻ってきました。そして気づけば5月も折り返しを過ぎ、次第に気候にも夏の訪れを感じさせる今日この頃です。前号でも「少し立ち止まって振り返りを！」とお願いましたが、自身のペースをつかむ、取り戻すことを気掛けてほしいと思います。

さて、今回は登下校時における安全確保についての確認とお願いです。私たちの清水中は、市役所などの官公庁街にもほど近い市内の中心部に位置し、終日通行量が多い何車線もの広い国道もすぐ側に通っています。それとは反対に校区内には狭い道幅の道路が山手に向かって伸び、常に安全に気を配りながらの歩行、運転を強いられます。特に登校時には通勤の車も多い中、要所要所に交通指導員さん、地域のボランティアの方々、学校の当番の保護者の方々が日々皆さんの安全を見守ってくださっています。

学校の周りを考えてみても、車道に電柱が出ており、車同士のすれ違いにもそれぞれの運転手さんたちが気を遣われています。あわせて路側帯や歩道も狭く、お互いが譲り合ったり1列で歩くなどの気配りが求められます。安全確保については、慎重に行動したり、しっかり確認するためにも大人子供に関わらず、何より余裕をもつことを心がけましょう。また、見守ってくださる方々への感謝（素直な対応・あいさつ・会釈）を表せると、そこに関わる人全てが気持ちの良い一日のスタートが切れるのではないのでしょうか。 **勇気を出して、まずは実践あるのみ！！**

※保護者の皆様へ

本校は現在校舎建設に伴い、駐車場への出入りも北門一か所しかない状況で何かにつけてご不便をおかけしております。やむを得ない事情以外は、校内への送迎も控えていただき安全確保にご理解、ご協力いただいておりますことに感謝申し上げます。

先にも述べましたように、歩行、運転に注意が必要な学校周辺ですが、路肩に停めての降車、また、北門前の登り坂に停車しての降車につきましては、一段と危険を伴いますのでお控えいただきますようよろしくお願いいたします。



北門前の登り坂

【5月後半（5/18～）の予定】

5月18日（木）～ 5月19日（金）	3年実力テスト
5月18日（木）	眼科検診（1年）、学級専門部会
5月19日（金）	歯科検診（2年）
5月23日（火）	全体専門委員会
5月26日（金）	歯科検診（3年）

正しいあいさつは、いい仕事への第一歩。

（宇津木妙子：元ソフトボール女子日本代表監督）

鮮明な画像等は、ホームページでご覧ください。